

EL INFORMADOR

DIARIO INDEPENDIENTE

Fundadores

Editor-Director

EN INTERNET
www.informador.mx

Jesús Álvarez del Castillo V.
Jorge Álvarez del Castillo Z.

GUADALAJARA, JAL., VIERNES 11 DE ENERO DE 2019

Carlos Álvarez del Castillo G.

NÚMERO 36458
AÑO CII

“Maquillaron” cifras de delitos por 3 años: Alfaro

REVISTA

Elisa Carrillo, el rostro de la danza

► Página uno-B



MARIANA GARZA, DE TIMBIRICHE, COMBATE EL FUEGO

► Página cinco-B

GALERÍA CURRO FESTEJA SU PRIMERA DÉCADA

► Página dos-B

PANORAMA

LOCAL	6 A 8-A
NACIONAL	9-A
INTERNACIONAL	10-A
ECONÓMICO	11 Y 12-A

MOVILIDAD

Crecerán multas a choferes sin licencia

► Página siete-A

VENEZUELA

Maduro asume un nuevo mandato

► Página 10-A

Sugerencias, quejas y comentarios

3678-8893

comentarios@informador.com.mx

CADA VIERNES

CÍRCULO INFORMADOR
ENCUENTRA TU GUÍA DE BENEFICIOS EN LA REVISTA Gente Bien

Para suscriptores



ORIENTACIÓN. Bomberos de Zapopan acudieron a una gasolinera de ese municipio para orientar a quienes están llevando combustible en bidones a que lo hagan en bolsas adecuadas de polietileno de alta densidad, que cuentan con sello hermético y que, por su diseño, evitan que el contenido se derrame mientras es transportado.

Por desabasto, Coparmex ve desastroso plan de AMLO contra robo de gasolina

El presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Gustavo A. de Hoyos, reiteró el respaldo a la estrategia del Gobierno federal contra el robo de combustible, pero aseguró que la implementación ha tenido errores graves y ha resultado “extremadamente dañina” para los ciudadanos y para las empresas.

“El equipo del Presidente lo está haciendo quedar muy mal, la decisión política del Presidente es adecuada; la implementación de su equipo es desastrosa. Parecería que lo están mal informando, no se le está transmitiendo por sus colaboradores la gravedad de la problemática y la inconformidad de la sociedad”, señaló.

A nombre de todos los presi-

dentados de los Centros Empresariales de la Coparmex que se han visto afectados por el desabasto, pidió una revisión al plan para saber cómo piensa hacer frente a esta situación. “No hay tiempo que perder, cada día la afectación crece”.

Específicamente, los empresarios solicitaron que ya no se prolongue la distribución a través de pipas y que se abran los ductos o se importe gasolina si es lo que hace falta.

Recalcó que las empresas solo pueden asumir las pérdidas una semana más, de lo contrario habría una “hipercrisis”.

Hasta el momento calculan daños económicos por mil 250 millones de pesos sólo en Michoacán, Querétaro y Guanajuato, sin considerar las pérdidas de los gasolineros.

...Y el FMI apoya estrategia

El Fondo Monetario Internacional (FMI) respaldó al Gobierno de México en su lucha en contra del robo de combustible que, si bien tendrá efectos transitorios sobre la inflación, redundará positivamente en las finanzas públicas del país y de Petróleos Mexicanos (Pemex) y sobre todo en la confianza de los inversionistas. El organismo también consideró importante apostar a otro tipo de energéticos para depender menos de los combustibles fósiles.

► Página ocho-A

FALTAN 170 MDP PARA CONCLUIR PASEO ALCALDE

PANORAMA

► Página siete-A



OTRO PENDIENTE. Otro proyecto heredado por la administración pasada es el Paseo Fray Antonio Alcalde, al cual todavía le faltan 170 millones de pesos (MDP) para concluir las obras de rehabilitación de la Plaza Chopin, la Glorieta La Normal y los tramos Colón-Miguel Blanco y Pedro Moreno-Juárez, bloques que no cuentan con asignación presupuestal y deberán ser solventados por la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), como originalmente estaba planteado. El secretario de Infraestructura y Obra Pública, David Zamora Bueno, informó que el recurso faltante forma parte de los cuatro mil millones previstos para terminar la Línea 3, y de los cuales la Federación sólo asignó mil millones este año.

Lanzan a medias reglas de becas laborales para “ninis”

El programa Jóvenes Construyendo el Futuro se puso en marcha a medias. A pesar de que ayer se lanzaron los lineamientos por parte de Andrés Manuel López Obrador, aún falta la publicación de las reglas de operación y su aplicación será paulatina. Y si finalmente el Gobierno federal decide incluirlo dentro del paquete de más de 50 programas sujetos a nuevas reglas de operación, su publicación deberá realizarse el último día hábil de febrero.

El programa cuenta con una bolsa de 44 mil 300 millones de pesos para

beneficiar a 2.3 millones de jóvenes que ni estudian ni trabajan, quienes recibirán una beca laboral de 3 mil 600 pesos mensuales.

Actualmente hay 1.1 millones de interesados y 39 mil empresas registradas con 300 mil ofertas de capacitación; es decir, para cubrir una cuarta parte de la demanda.

En Jalisco, las cúpulas empresariales aún no tienen un corte de las empresas que participarán.

► Páginas dos y tres-A

TINTÍN LLEGA A LOS 90

Bélgica celebra el aniversario del lanzamiento del primer volumen del personaje de cómic VIDEO

<https://goo.gl/cEwjVJ>

EXPEDICIÓN PARA POCOS

En una nueva era de exploración en la Antártida, científicos realizan investigaciones con apoyo de militares chilenos VIDEO

<https://goo.gl/PHJDxA>

EL “VIVA MÉXICO” DE MADURO

El presidente de Venezuela lanza la expresión en su discurso de toma de protesta VIDEO

<https://goo.gl/KxKfWp>

A nivel estatal, la Fiscalía reportó sólo siete de cada 10 crímenes patrimoniales; el gobernador anuncia investigación a fondo y advierte sanciones penales

Al menos durante los últimos tres años, los datos que la Fiscalía del Estado reportó al Sistema Nacional de Seguridad Pública fueron falsos o “maquillados”, afirmó el gobernador Enrique Alfaro.

Lo anterior se detectó al realizarse un cruce de información entre las estadísticas que la anterior administración estatal envió al Sistema Nacional, y las carpetas de investigación registradas por la Fiscalía entre junio de 2016 y noviembre de 2018. La “investigación integral” la hizo el Consejo Estatal de Seguridad Pública de Jalisco y su Comisión Ejecutiva.

De acuerdo con las cifras de delitos presentadas, entre junio y diciembre de 2016 se reportó sólo 68% de los delitos que realmente se investigaban en Jalisco; en 2017, siete de cada 10, y de enero a noviembre de 2018 se ocultaron 27 de cada 100 ilícitos que llegaban a oídos de la autoridad estatal.

En el caso de delitos patrimoniales como robo a vehículos, robo a negocios y robo a personas que ocurrieron en el Área Metropolitana de Guadalajara (AMG), la Fiscalía reportó menos de la mitad en los tres años de análisis, según las nuevas mediciones.

El gobernador subrayó que ese anuncio “no quedará allí”, pues el Consejo Estatal mantendrá abiertas las investigaciones hasta dar con los funcionarios involucrados en la omisión. Agregó que también se presentará una denuncia para que se ejerza sanción penal, toda vez que se trata de un delito federal.

Eduardo Almaguer, quien encabezó la Fiscalía General entre julio de 2015 y noviembre de 2017, negó que durante su gestión se “maquillaran” cifras. En una entrevista radiofónica, sostuvo que la información compartida “siempre era en el marco de la norma o de los requerimientos técnicos” demandados por la autoridad federal. También se dijo dispuesto a colaborar si, eventualmente, se abre una investigación y se le cita.

Enrique Alfaro anunció que la información en materia de seguridad tendrá acceso público a través de cuatro nuevas plataformas, tres de las cuales se encuentran en proceso de creación. Los datos, agregó, podrán ser verificables por cualquier organismo público que la sociedad considere, e incluso ser investigados por el Sistema Estatal Anticorrupción.

El experto en seguridad nacional, Alejandro Hope, añadió que es “sencillo” que los indicadores delictivos presentados al Sistema Nacional de Seguridad Pública no sean los reales, pues esa instancia únicamente concentra los datos que le son reportados por las fiscalías estatales y no necesariamente los verifica.

► Página seis-A

DEPORTE

► Página uno-C



El Atlas recibe al campeón

DIEGO LAINEZ SALE VENDIDO AL BETIS ESPAÑOL

► Página dos-C

CHARROS ABRE SEMIFINALES CONTRA LOS VENADOS

► Página cinco-C

ESCRIBEN: ♦ DIEGO PETERSEN FARAH Huachicoleo y novatez ♦ JAIME BARRERA 22 de Abril, Pemex y huachicol ♦ CARLOS LORET DE MOLA A. Quién está feliz con el desabasto de gasolina ♦ QUCHO Cartucho ♦ JOSÉ MARIA MURÍA La Universidad ♦ RAYMUNDO RIVA PALACIO Detrás del huachicol ♦ JAIME GARCÍA ELIAS ♦ Sinodales ♦ ERNESTO LÓPEZ MOTA Fútbol sin balón ♦ JOSÉ RODOLFO CASTRO Amir Khan quedó muy desbaratado ♦ ALFONSO ARZÁPALO Eventos atléticos importantes con rumbo a Lima